

Medienmitteilung

Schaffhausen, 9. Juli 2024

Schaffhauser Kantonalbank eröffnet neue Bancomatenzone im Rhyfall Village in Neuhausen am Rheinfall

Die Schaffhauser Kantonalbank eröffnet am 15. Juli 2024 eine Bancomatenzone im Rhyfall Village in Neuhausen am Rheinfall. Die neue 24-Stunden-Zone mit Geldautomaten für Ein- und Auszahlungen ersetzt die bisherigen Automaten an der Wildenstrasse. Dort wird der Betrieb am 17. Juli 2024 eingestellt.

Im Rhyfall Village «RIV» in der Fussgängerzone gegenüber der Migros-Filiale ist eine neue Bancomatenzone der Schaffhauser Kantonalbank entstanden. Ab 15. Juli 2024 können im RhyTech 3 rund um die Uhr Ein- und Auszahlungen in CHF und EUR getätigt werden. Die 23 Quadratmeter grosse Indoor-Zone bietet ein Höchstmass an Sicherheit und Komfort. Der Betrieb der bisherigen Geldautomaten an der Wildenstrasse 6 wird am 17. Juli 2024 eingestellt. Der Rückbau ist notwendig, da die Schaffhauser Kantonalbank als Mieterin das Gebäude per 31. Juli 2024 verlässt.

Die Schaffhauser Kantonalbank betreibt insgesamt zehn Bancomatenstandorte im Kanton. Als zusätzlicher Service steht Kundinnen und Kunden der Schaffhauser Kantonalbank ein kostenloser Bargeldversand zur Verfügung. Online und telefonisch können Noten bis zu einem Betrag von CHF 1'000 in Schweizer Franken, Euro und US-Dollar bestellt werden. Das Geld wird einfach, schnell und sicher innerhalb der Schweiz nach Hause gesandt.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
+41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch